



Embajador de Estados Unidos considera que la llamada entre Trump y Sheinbaum reafirmó “un diálogo respetuoso y productivo”

El reciente contacto oficial trató de avances conjuntos en temas como la frontera, la seguridad y el tráfico de drogas



El embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, calificó la reciente llamada telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente Donald Trump como un diálogo “respetuoso y productivo”.

Según Johnson, la llamada reafirmó el “compromiso compartido de seguir construyendo juntos un futuro más brillante” entre ambos países.

En su cuenta oficial de X, el embajador señaló la importancia de este tipo de comunicación para fortalecer la relación bilateral. Johnson destacó que el contacto refleja el interés mutuo por avanzar en la cooperación internacional y mantener un vínculo sólido en beneficio de ambos pueblos.

Por su parte, la presidenta Sheinbaum informó en redes sociales que la conversación fue “cordial y productiva” y que ambos mandatarios lograron avanzar en “acuerdos relevantes”.

Durante su conferencia matutina, Sheinbaum detalló que el diálogo con su homólogo estadounidense tuvo una duración aproximada de 40 minutos y abarcó asuntos centrales de la agenda bilateral. Entre los temas tratados se incluyeron la seguridad y los tratados comerciales, con él.

La presidenta mexicana expresó que ambos gobiernos reconocen avances en materia de seguridad, mientras que las pláticas sobre el Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) siguen activas. No se difundieron detalles adicionales sobre estos temas.



Trump considera que Claudia Sheinbaum es “una líder maravillosa e inteligente con compromiso de mantener esfuerzos conjuntos.

Desde el lado estadounidense, Donald Trump compartió en su cuenta oficial de Truth Social que la llamada se centró principalmente en la frontera, el combate al narcotráfico y la cooperación comercial. Trump calificó el diálogo de positivo para ambos países y anticipó que habrá nuevos contactos para organizar futuros encuentros presenciales.

El presidente de Estados Unidos subrayó la relevancia de reforzar la frontera y mantener el diálogo sobre seguridad y acuerdos comerciales vigentes.

Además, Trump dedicó palabras de reconocimiento hacia Sheinbaum, resaltando que “México tiene una líder maravillosa e inteligente. “¡Deberían estar muy contentos por ello!”

Sobre los temas específicos abordados, tanto Sheinbaum como Trump coincidieron en resaltar los avances en seguridad y la cooperación en el combate al tráfico de drogas y la implementación del T-MEC.

También, Donald Trump comentó la posibilidad de reuniones entre los mandatarios en sus respectivos países. Sin embargo, respecto a ese tema no se han anunciado fechas ni ningún otro tipo de información.

<https://www.infobae.com/mexico/2026/01/29/embajador-de-estados-unidos-considera-que-la-llamada-entre-trump-y-sheinbaum-reafirmo-un-dialogo-respetuoso-y-productivo/>